
Reunión	CAM	(acta	de	acuerdos)	
18/09/2018,	12:00	h	

	
Asistentes	
Dª	Marisa	Arnedo	
D.	Antonio	Bernal	
D.	Pedro	Macizo	
D.	Jose	César	Perales	
Dª	María	Ruz	
D.	Daniel	Sanabria	
	
1.	Aprobación,	si	procede,	del	acta	de	la	sesión	anterior	
Se	aprobó	por	unanimidad.	
	
2.	Información	de	la	coordinadora	

• Informó,	en	primer	lugar,	de	la	reunión	que	el	día	17	de	
septiembre	se	celebró	en	la	Escuela	Internacional	de	Posgrado	
sobre	la	normativa	de	verificación	de	los	másteres.	Se	comentó		
que	en	el	Verifica	no	se	podía	realizar	ningún	cambio	con	
respecto	a	lo	que	se	venía	haciendo	en	el	máster,	sólo	retomar	la	
información	en	donde	se	dejó	en	el	documento	anterior	y	
actualizarla,	de	acuerdo	también	con	los	Modifica	que	se	hayan	
aprobado	en	ese	tiempo.	Si	se	hace	algún	cambio	debe	ser	
mínimo	y	siempre	que	no	entre	en	contradicción	con	lo	que	ya	
hay	aprobado.		En	este	sentido,	el	profesorado	de	clínica	
proponía	ofertar	en	el	TFM	de	esta	modalidad	dos	alternativas:	
un	proyecto	de	investigación	para	quien	desee	cursar	doctorado	
y	un	TFM	con	formato	de	memoria	de	prácticas	para	quienes	no	
vayan	a	doctorarse	o	lo	hagan	en	un	programa	de	doctorado	que	
les	permita	acceder	con	un	TFM	de	esas	características.	

• La	coordinadora	comentó	asimismo	que	las	defensas	de	los	TFM	
en		convocatorias	de	julio	y	septiembre	habían	ido	bien,	con	un	
suspenso	en	julio	y	3	no	presentados	en	septiembre	entre	los	de	
modalidad	clínica.	

• Se	debatió	sobre	el	número	de	correcciones	que	se	debían	hacer	
al	TFM.		La	norma	que	fijamos	fue	de	3	y	si	algún/a	alumno/a	
necesitara	más,	debe	influir	en	la	calificación	del	ítem	que	valora	
la	autonomía	del	alumnado.	



3.Resoluciones	a	tomar	con	respecto	a	dos	propuestas	
relacionadas	con	la	docencia	teórica	y	práctica	del	máster	

• Se	debatió	la	solicitud	del	profesor	Morón	de	que	el	máster	
financiara	animales	para	los	TFM	en	las	prácticas	de	la	
asignatura	de	modelos	animales.		Siempre	se	han	financiado	para	
TFM,	pero	se	recomendó	para	prácticas	que	se	pidiera	
financiación	a	la	UGR	dentro	de	las	convocatorias	que	realizan	
cada	curso.	 

• Se	propuso	a	la	ponente	de	un	taller	clínico,	Dª	Genma	Melchor	
que	iba	a	impartir	4	horas	sobre	Neurofeedback	en	TDH	que,	
dado	que	la	técnica	aún	no	tiene	evidencia	experimental	
consolidada,	el	contenido	se	centrara	en	TDAH	y	la	técnica	como	
uno	de	los	tratamientos	que	se	emplean	en	este	trastorno.	

	
4.	Inicio	del	nuevo	curso.	Estudiantes	matriculados,	conferencia	y	
actividades	previstas	
Para	la	próxima	edición	ha	habido	230	solicitudes	entre	las	fases	I	y	II,	
2/3	de	las	cuales	eran	para	modalidad	de	Neuropsicología.		A	la	espera	
de	la	tercera	fase,	hay	38	estudiantes	seleccionados	y	matriculados.	
Se	comentaron	los	actos	a	celebrar	el	día	5	de	octubre	durante	la	
jornada	de	inauguración,	especialmente	el	calendario	que	íbamos	a	
pedir	a	los	responsables	de	los	laboratorios	para	la	ronda	de	visitas	
prevista	para	los	estudiantes	en	dicha	jornada.	
	
5.	Ruegos	y	preguntas		
No	hubo,	levantándose	la	sesión	a	las	13:15	horas.	
 


